

## Cinco atletas del Ría disputan hoy el campeonato gallego de fondo en carretera

Ferrol (Redacción). Cinco atletas del Ría de Ferrol en la categoría senior se desplazan esta tarde a Pontevedra, donde participarán en el campeonato gallego de fondo en carretera que se celebrará en el circuito de otros años, el situado en la Alameda.

Los atletas ferrolano tienen una gran calidad y afrontarán esta competición pensando en hacer un buen resultado.

### Trofeo Delegación

Por otra parte, cuarenta atletas de este mismo club se desplazan esta tarde a La Coruña, para participar en el Trofeo Delegación de Atletismo de La Coruña, prueba

que se disputa en pista cubierta y que a su vez es valedera para el campeonato gallego de pista cubierta.

Buena parte de los ferrolanos que hoy participarán en esta prueba lo harán con la mira puesta en conseguir la mínima para participar en los campeonatos regionales.

Las categorías en las que se reparten estos cuarenta atletas del ría son las de cadetes, juniors, promesas y senior, tanto en masculinos como en femeninos. Entre los participantes destacan algunos atletas de una gran calidad y grandes posibilidades de conseguir buenos resultados.